

## Endlich Schulkinder!

Am 6. August 2016 war der lang ersehnte Schulanfang. Insgesamt 32 aufgeregte Kinder kamen morgens um 9.30 Uhr sowie 11.00 Uhr mit ihren Eltern, Großeltern, Geschwistern und Verwandten in die Grundschule Naustadt, um endlich Schulkinder zu werden. Doch bevor es soweit war, führten die beiden vierten Klassen ein tolles Schuleingangsprogramm für die Kleinen auf. Paddy, Hannah (die Lehrerin) und der Glückskäfer nahmen sie mit auf eine lustige und schöne Reise.



Im Anschluss wurden die neuen Schüler auf die Suche nach ihren Zuckertüten in ihre Klassenzimmer geschickt. Dort waren sie jedoch unauffindbar. Draußen war der wartende Traktor festlich geschmückt und alle Zuckertüten vollzählig da.

Zur Freude der Kinder, wurden diese auf dem Schulhof von ihren Klassenlehrerinnen Frau Hoppe und Frau Bernstein überreicht.



Mit besten Wünschen und guter Laune konnte einem guten Schulstart nichts mehr im Wege stehen.